

うさぎ組

ダンスや体操を楽しみました！

各学年で楽しんだダンスや体操を自分がしたいものを選んで取り組み、最終日にはみんなでみせあいっこをしました。どのダンスも知っているので見ることも楽しんでいました。



パラバルーン

動きを覚えている子がみんなに教えてくれながらパラバルーンを楽しみました。



野菜ゲーム

年長組に教えてもらった野菜ゲームの対戦を楽しんでいます。



なかよし玉遊び

運動会で見た対戦を二つに分かれて楽しみました。大きな玉を動かすことや、土台にのせることを友達と協力しながら楽しみました。



サイコロリレー

サイコロリレーがしたいというリクエストで、ちょっと長い距離でしたがリレーを楽しみました。サイコロを思いきり投げたり、出た目の数を言いながら手をたたいたりして取り組んでいました。大きな声で応援が走る力になっているようでした。



運動会で楽しかったことを大きな紙に描きました。子どもの思いが画用紙一日に表現されていました。



先生～雲が魚の骨みたいで面白い形になっているよ！

はやく～

がんばれ～！



ドングリを拾ったよ！
カゴにいっぱい入れたドングリをコロコロ転がして遊んでいたのが、「滑り台にしたい」という思いを友達からのアイデアで滑り台みたいになり、「忍者のドングリ道にしよう」と遊びが変化を続けています。これからどんな風に変わっていくのかが楽しみですね。



製作遊び

考えた物を形にしたい思いがどんどん広がり、色々な物を作ることを楽しんでいます。思うようにいかないときには「先生、ここに穴が開けたい」「どうしたら転がるようになる？」など言葉で伝えてくれます。



冬芝の種を植えました

年長組に教えてもらいながら種まきをしました。袋を手に「フリフリ」としましたが実際に歩きながらしてみると…一気に出てしまったり、なかなかか種が出なかったりすることはありませんが順調に芽が出ています。冬芝生の園庭をみんなで楽しめるのが楽しみですね。



縄遊び！

運動会でいただいた縄を使ってどんな遊びが出来るかな…ユラユラしたり、芝生の上に置いて横跳びや前後跳びをしたり、ケルケル回したり、しっぽにして走ったり、友達と引っ張り合いを楽しんだりしています。毎回面白い遊びが飛び出して真似で遊んだりもしています。(子どもから出た遊び方をホワイトボードに描いてるので、詳しくはそちらをご覧ください)楽しいと感じるとみんながやり出して、縄をとび声を遊びでは「ちょっと難しいなあ」と言いながらチャレンジをする姿姿がありました。

ちょっとそっち、
引っ張って